



西小だより

学校 Web サイト：上尾市 西小 [検索](#)

令和6年度 学校だより NO. 4
令和6年6月28日
上尾市立西小学校
発行責任者 校長 石塚 昌夫



7月 1学期も最終月となりました！

校長 石塚 昌夫

- ◆ 保護者の皆様におかれましては、天候がすぐれない中にもかかわらず、先日の授業参観・保護者懇談会にご参会いただき、誠にありがとうございました。1学期も最終コーナーにさしかかり、あと14日の授業日を持ち、しめくくることとなります。507名の子供たちの中には、何かしらの心配事が絶えない毎日ではありますが、職員が、さまざまな問題解決に取り組みながら、これまでの間、教育活動を続けられておりますのも、保護者の皆様をはじめ

め、PTA役員、学校応援団、地域の皆様の多大なるご理解とご協力のおかげであると感謝しております。今後も、西小っ子のために、絶大なるご支援を賜りますよう、どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

- ◆ さて、梅雨の晴れ間を利用しながらの水泳学習で、学校のプールからは、子供たちの歓声が聞こえてきます。6月は、水泳学習が始まっただけでなく、校内硬筆展や家庭科の調理実習、なかよしタイムに縦割り班で遊ぶ活動が行われるなど、子供たちの活動が一層活発になりました。さらに振り返ってみますと、5日は、わかば学級の子供たちが、大石小学校まで、全員徒歩で往復し、大石地区の小学校の子供たちとともに「はじめまして交流会」に臨み、しっかりと自己紹介を行って、レクリエーションを楽しんできました。今月は、歯科健診も行われましたが、5年生は、10日の全国小学生歯みがき大会にも参加しました。翌11日には、6年生が科学技術館と国会議事堂へ、社会科見学に出かけました。また、6年生は、21日に博学連携事業で、県立歴史と民俗の博物館の皆様にお越しいただき、県内で出土した土器等を実際に見たり、触ったりしながら、古代について、体験的に学ぶ機会を得ました。さらに、28日には、税理士さんを迎えて、租税教室にも参加しました。総合的な学習の時間「かがやき」の学習で、環境問題に取り組んでいる5年生は、地域の「鴨川を愛する会」の皆様と連携して、鴨川の調査を行っており、17日の学習では、鴨川が浄化されてきていることを示す生き物を観察したり、自ら水質検査を行ったりしました。本年度も、朝読書の時間には、学校応援団として、5名の読み聞かせ隊の皆様が来校してくださり、月に2回ほどのペースで学級に入り、読み聞かせを行ってくださっています。わかば学級および1年生から3年生の学級・学年は、1学期中に2巡目も終了する運びとなっております。7月も、8日に「生命の安全教育」の一環として、6年生とその保護者の皆様に、産婦人科医・高橋幸子先生による性に関する教育講演会の開催、12日に水泳学習の発展として、全学年が着衣泳を体験する時間を計画しています。職員も、上尾市教育委員会から委嘱を受けて、「英語でも、楽しく意欲的に伝え合う西小っ子の育成」を研究主題として、外国語の指導方法等を研鑽しているところですが、6月は、指導者を招聘して、6年生と4年生の二つの授業研究会を行ったところです。本年度は、さらに4回の研究授業を実施し、研究協議会を行い、主題に掲げる児童像に迫っていく予定です。

- ◆ まもなく、夏休みとなります。この夏は、フランスのパリで、オリンピック、パラリンピックが開催されます。テレビの画面をとおしてではありますが、アスリートが、より高い目標を目指して努力していることやルールを尊重しフェアプレーに徹する姿、スポーツを介して得られる友情、支えてくれる人たちに対する敬意、マイナスの感情に向き合い、乗り越えようとする精神力、難しいことがあっても、諦めずに限界を突破しようとする力などに、子供たちにも気づいてほしいと願うところです。校長としては、夏休みの間も、子供たちが健やかに、安全に生活できているのかが、心配でありませんが、本校の子供たちに対しまして、家庭・地域の皆様の見守りやご指導をいただけますよう、よろしくお願いいたします。

お知らせ

○教材費・給食費等引き落とし日について

7月1日(月)は引き落とし日です。7月は給食費の他、教材費等も引き落としをさせていただきます。金額は6月26日(水)にさくら連絡網でお知らせしていますので、そちらをご確認ください。

6月の教育活動

○なかよしタイム

6月5日(水)の昼休みに、「なかよしタイム」がありました。

「なかよしタイム」では、1年生から6年生までの縦割り班で、一緒に遊びます。6年生は1年生の送り迎えや各班での遊びの指示など、リーダーシップを発揮していました。

異学年の仲間と遊ぶという貴重な体験ができました。



○校内硬筆展

6月19日から25日まで、校内硬筆展が開かれました。全校児童の力作が、教室前に展示されました。お手本をよく見て、一文字一文字丁寧に書きました。



○鴨川調査(5年)

6月17日(月)に、「鴨川を愛する会」の方、4名を講師にお招きし5年生が鴨川の調査を行いました。水質や鴨川にいる生物の調査を行いました。子供たちは、身近にある鴨川の水がとてもきれいだということや、なまずやハゼなどのいろいろな生き物がいることに驚いていました。



○校外学習(わかば学級、6年)

6月5日(木)に、わかば学級は大石小学校で「はじめまして交流会」、6月11日(火)に、6年生は「社会科見学」を実施しました。わかば学級の児童は、他校の児童と交流し、楽しい時間を過ごしました。6年生は、学校の中だけでは学べない体験をすることができました。



○委嘱研究授業研究会(外国語6年 外国語活動4年)

令和6・7年度上尾市教育委員会の研究委嘱を受け、6月13日と27日に授業研究会を行いました。よりよい授業の実践を目指し、日々研修に励み、英語でも主体的にコミュニケーションが取れる児童を育成してまいります。

